
El discreto ENCANTO de la VIDA

Angel Mercé, en el programa televisivo «A mi manera»

La obra del pintor mallorquín Angel Mercé, que firma bajo el pseudónimo de Amegra, fue expuesta hace un par de días en el programa televisivo «A mi manera». Este pintor, que expone su obra por primera vez en España, fue elogiado en dicho programa por su peculiar forma de trabajar y estilo, eminentemente mironiano. Aprovechando su exposición en Madrid, los responsables del programa decidieron presentarlo en el mismo.